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LUNEDI’ 7 NOVEMBRE 
In questa serata è stato realizzato un INTERCLUB con  i Rotary  di Asiago, Thiene-Schio, 
Valle dell’Agno e Passport D2060 Elena Lucrezia Cornaro Piscopia sul tema “Neuroart 
P3: intelligenza artificiale per una medicina predittiva, preventiva e personalizzata.”.  
Grazie al relatore e nostro socio Bruno GIOMETTO, Professore di Neurologia c/o 
l’Università degli Studi di Trento, che con la sua collaboratrice dott.ssa Marianna 
RIELLO, Project Manager dell’Azienda Provinciale per i Servizi Sanitari (APSS) di 
Trento, ha illustrato uno studio che gli stessi stanno seguendo dal 2020 relativo ai  dati 
clinici per migliorare la capacità di prevedere, prevenire e curare malattie come 
Alzheimer, Parkinson, SLA, sclerosi multipla e tumori cerebrali, riducendo il loro 
impatto sul sistema sanitario nazionale. Il progetto è guidato dall’IRCCS Ospedale 
Policlinico San Martino con l’ospedale Gaslini e l’Università di Genova e vede come 
partner operativi la Fondazione Bruno Kessler e l’Azienda provinciale per i Servizi 
sanitari di Trento, in collaborazione con Trentino Salute 4.0 (Centro di competenza 
sulla Sanità digitale), l’Unità di Neuroradiologia dell’IRCCS Ospedale San Raffaele di 
Milano e il Don Gnocchi di Firenze. La realizzazione è possibile grazie al co-finanziato 
dal Ministero della Salute e dalle Regioni dei centri partner. 
Sono stati illustrati i dati macro-aggregati per singola patologia elaborati in questi due 
anni di ricerca e sulla base di questi vengono proiettate ipotesi per il futuro.  
I relatori si sono particolarmente soffermati sullo scopo del progetto ovvero 
l’ottimizzazione dell’utilizzo dell’ingente quantità di dati clinici e migliorare la gestione 
di malattie del sistema nervoso centrale, raccogliere il più alto numero di informazioni 
possibili (Big Data) di tipo epidemiologico, clinico, e laboratoristico per elaborare, 
attraverso tecniche di intelligenza artificiale, algoritmi matematici volti a individuare 
modelli di prognosi di malattia e di risposta alle terapie. 
Sono stati esposti metodi di lavoro e dati statistici relativi ai pazienti con malattie del 
sistema nervoso centrale in cura nei centri clinici coinvolti nello studio con una 
specifica relativa alle terapie farmacologiche: tali dati vengono digitalizzati, 
standardizzati e organizzati. 
La serata ha visto una copiosa presenza da parte di tutti i Club con cui l’evento è stato 
organizzato. 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



LUNEDI’ 14 NOVEMBRE 
Il Caminetto è stato preceduto dal Direttivo 
Sede della serata in questa occasione, è stata la sede dell’azienda dell’amico e socio 
Luigi BENINCA’, la Automatismi Benincà SPA. La serata è iniziata fin da subito nel 
massimo spirito di amicizia e convivialità grazie all’ospitalità di Luigi e della 
gentilissima signora Franca. 
Il tema della serata riguardava tutti i problemi che negli ultimi 2/3 anni hanno messa 
a dura prova il continuare a fare impresa di buona parte dei nostri soci. Infatti 
pandemia, guerra nell’Europa dell’Est, il caro bollette che da questa è derivato ha 
messo e sta mettendo  dei punti di domanda sul futuro del  nostro sistema produttivo.  
Il socio Flavio LORENZIN, nella sua veste di Presidente di Apindustria Confimi Vicenza, 
reduce da un incontro a Roma con il governo, ha esposto quanto emerso in quella 
sede sulle misure che questo intende adottare per affrontare le sfide aperte in un 
periodo difficilissimo che richiede scelte europee comuni ed efficaci su politica 
energetica, riforma del Patto di stabilità e crescita, messa a terra del PNRR tra 
emergenza energia ed emergenza inflazione. Quanto al rallentamento del ciclo 
economico e ai provvedimenti di contrasto al caro energia e a sostegno di famiglie ed 
imprese, il nostro Socio riferisce che il Governo  intende rinnovare i provvedimenti in 
scadenza richiede, per il solo primo trimestre 2023, e che i margini sono stretti, anche 
alla luce del crescente costo del servizio del debito pubblico. 
Interviene anche il socio Antonio VESCO specificando ed approfondendo quanto 
riportato da Flavio ed entrando in tematiche strettamente afferenti. 
Serata molto partecipata sia dal punto di viste delle presenze che da quello degli 
interventi e degli spunti sull’argomento. 
Grazie a Luigi e a Franca per l’ospitalità e per il fantastico baccalà! 
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LUNEDI’ 21 NOVEMBRE 
Serata dedicata ad un altro Inter club questa volta con le socie dell’Inner Wheel 
Vicenza Nord Sandrigo. La conviviale era aperta a familiari ed amici e ha riscosso 
notevole successo. 
L’ospite della serata era don Dante CARRARO, Direttore del CUAM – Medici con 
l’Africa (organizzazione non governativa sanitaria per la promozione e la tutela della 
salute delle popolazioni africane) fresco fresco dal ritorno da un viaggio a Roma in 
Vaticano dove hanno incontrato il Papa. L’ospite è stato presentato dal socio 
Alessandro BREGOLATO. 
Presenti alla serata tre medici che hanno vissuto l’esperienza in Africa con don Dante 
ed il CUAM e Mario Calgaro padre di una giovanissima medico, il quale, dopo 
l’esperienza della figlia e il suo diretto coinvolgimento, si sta spendendo per la causo 
del CUAM. 
Il  “Continente nero” visto con gli occhi di chi si sente impegnato come medico e 
sacerdote nel dare sollievo alle malattie e speranza alla popolazione infantile e alle 
donne. 
Don Dante, con la sua verve e il suo entusiasmo, ha coinvolto i presenti ricordando 
che la salute è un diritto e battersi per il suo rispetto è un dovere. 
Ha ripercorso la storia dell’Organizzazione che presiede dalla fondazione da parte di 
Francesco CANOVA nel 1930, a come si è sviluppata, all’attività svolta e a come è 
articolata la struttura, a quello che è l’obbiettivo principale ovvero la tutela della 
salute in particolare dei bimbi e delle madri, rendendo bene l’idea della realtà africana 
anche agganciandosi ad aneddoti di vita vissuta.  
Ha spiegato che, quale organizzazione sanitaria non governativa per la promozione e 
la tutela della salute delle popolazioni africane, realizza progetti a lungo termine in 
un'ottica di sviluppo e, a  tale scopo, si impegna nella formazione in Italia e in Africa 
delle risorse umane dedicate, nella ricerca e divulgazione scientifica e 
nell'affermazione del diritto umano fondamentale della salute per tutti.  
Due essenzialmente i suoi obiettivi:  

• migliorare lo stato di salute in Africa, nella convinzione che la salute non è un 
bene di consumo, ma un diritto umano universale per cui l'accesso ai servizi 
sanitari non può essere un privilegio; 

• promuovere un atteggiamento positivo e solidale nei confronti dell'Africa, 
ovvero contribuire a far crescere nelle istituzioni e nell'opinione pubblica 
interesse, speranza e impegno per il futuro del continente africano. 

Medici con l'Africa Cuamm non opera in teatri di guerra seppure in diversi momenti 
si sia trovato al centro di emergenze umanitarie in cui ha deciso di collaborare con le 
autorità locali (soprattutto in Sudan del Sud dalla creazione dello stato nel 2011 o 
durante l'epidemia di Ebola in Sierra Leone) opera ai diversi livelli del sistema 
sanitario, dalle cliniche mobili sul territorio alle università, con l'obiettivo di fornire 
servizi di qualità accessibili a tutti.  

https://it.wikipedia.org/wiki/Organizzazione_non_governativa
https://it.wikipedia.org/wiki/Africa
https://it.wikipedia.org/wiki/Clinica_mobile
https://it.wikipedia.org/wiki/Universit%C3%A0


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LUNEDI’ 28 NOVEMBRE  
In questa serata si è tenuta l’assemblea elettiva del Club per la nomina del Presidente 
A.R. 2024-2025. Il consenso dei past President ha individuato nella persona del socio 
Gianfranco TURCO il presidente per l’annata di riferimento. La nomina ha ottenuto il 
plauso all’unanimità da parte di tutta l’Assemblea. 
Successivamente l’ incoming per l’annata 2023/24, Marco NAPOLITANO, ha 
presentato alla stessa Assemblea il Consiglio Direttivo del Presidente  come di  seguito 
indicato: 
✓ Vice Presidente: Dino CAPPELLO; 
✓ Segretario: Gianfranco TURCO; 
✓ Prefetto: Maurizio SINICATO; 
✓ Tesoriere: Rosita CONTRI; 
✓ Presidente Commissione Rotary Foundation: Tiziano RIVA. 

Essendo queste le figure primarie per il R.I.,il Presidente rammenta e raccomanda al 
Segretario l’inserimento dei dati in Club Runner e in My Rotary. 
Il completamento del Consiglio Direttivo e la nomina  dei presidenti di commissioni 
avverrà più avanti e nei tempi stabiliti. 
Il Presidente riprende la parola introducendo il programma del mese di Gennaio 
sottoponendo la problematica relativa alla data della conferenza sul tema: "Clima e 
Ghiacciai: il caso Dolomiti" - Le vicende dei ghiacciai delle Dolomiti negli ultimi decenni 
alla luce dei cambiamenti climatici in atto.  
Ricorda infine che lunedì 30 gennaio non ci sarà il consueto incontro in quanto 
anticipato al 28 per la visita alla mostra Io Canova, Genio europeo presso i Musei Civici 
di Bassano del Grappa e che sono stati prenotati 25 biglietti con guida al seguito. Invita 
i presenti a valutare la partecipazione. 
Alle ore 22.30 l’assemblea si ritiene chiusa. 
 
 
 
 


